

独立・非同盟・平和・民主主義の国際秩序を目指す岐阜県の会機関誌

アジア・アフリカ・ラテンアメリカ 岐阜県地方版

発行日 2006年1月1日発行 第2号 本誌1月号付録

発行所 〒504-0825 岐阜県各務原市蘇原柿沢町2-47 岐阜県アジア・アフリカ・ラテンアメリカ連帯委員会



日本政府の過去の侵略戦争無反省の態度にアジアの人々とともに怒り、さらに対米従属の態度に沖縄やイラクの人々とともに怒り、非同盟連帯による民族自決、自主独立、民主、平和の流れで世界が覆い尽くされる今年を祈念して、会員・読者とともに、心から新年を祝いたいと思います。

岐阜県 AALA 理事会一同

2005年11月27日(日)の総会で岐阜県の連帯運動の新しいページが開かれました。昨年はベネズエラにつづきボリビアでも民主的政権が誕生し、ラテンアメリカの今後に期待が高まった年でした。

今年は、9月にキューバで非同盟首脳会議が開催されます。長い間、アメリカによる経済封鎖やテロ、干渉政策、ソ連・東欧の社会主義体制崩壊での経済的・政治的危機を国民の努力と独自の人道主義に基づく国際連帯活動で切り抜けてきたキューバ共和国国家評議会議長カストロの発言が楽しみです。日本 AALA もオブザーバーとして参加できることがほぼ確実となりました。連帯運動の大きな前進

とアメリカ一国単独行動主義と追従勢力への世界中からの批判と警鐘、国際社会正義の包圍網の前進が期待できます。

ベネズエラ代表団を歓迎する岐阜県行動

12月21日(水)6:30～岐阜県教育会館にて、第二回理事会を開催しました。当面の具体的組織活動について話し合い、3月下旬のベネズエラ代表団を迎えるにあたっては、愛知県の実行委員会に参加することを決めました。「アメリカの裏庭」といわれる中南米で、アメリカ CIA や反政府勢力の激しい干渉・妨害をうけながら、自主的で国民本位の政

治を進めるベネズエラ！

「参加型民主主義」という新しい国民の政治参加を実現したボリバル革命のまっただ中から、3人の代表が日本に招かれ、国の革新を願う人々と交流することになっています。

それに先だって、岐阜県 AALA では、「チャベス政権～クーデターの裏側」ビデオの上映会(3/11)を実施し、代表団歓迎の事前学習を行うことになりました。奮ってご参加下さい。

先の理事会では、他に、会計年度を4月1日～3月31日とすることや、年間行事として、全国大会前の6月に代議員選出総会と大会後の7～8月に今年度の定期総会を開催することを決めました。